

Wir trauern um

Rudi Bätz

1938 – 2018

Das Ehrenmitglied des Fördervereins Herr Rudi Bätz ist am 29. Januar 2018 im Alter von 80 Jahren verstorben

Mit großer Betroffenheit und Trauer haben wir die Nachricht vom Ableben von Herrn Rudi Bätz aufgenommen. Der Verein verliert damit ein äußerst engagiertes Mitglied.



Bereits kurz nach der Grenzöffnung 1989 nahm Ing. Rudi Bätz, damals Konstruktions- und Laborleiter der Firma Regiolux in Königsberg, Kontakte zum Fachgebiet Lichttechnik in Ilmenau auf. Der Arbeitskreis Lichttechnischer Spezialfabriken (ALS), dessen Vorsitzender er war, initiierte kurze Zeit später die Bildung des Fördervereins.

Zur Gründungsversammlung 1991 leitete Rudi Bätz die Wahl des Vorstandes. Selbst war er von 1993 bis 1997 Vorsitzender des Vereins und hat sich sehr persönlich um die Förderung des Fachgebietes und die Mitgliederwerbung bemüht. Sein Einsatz hat vielen jungen Menschen geholfen sich für das Thema Licht zu begeistern und sie in ihrer beruflichen Entwicklung mitgeprägt und gefördert. Für seine Verdienste im Verein wurde er im Jahre 2009 zum Ehrenmitglied ernannt.

Auch nach seinem Eintritt in den Ruhestand war er an der Arbeit des Fachgebietes sehr interessiert und nahm regelmäßig an den Mitgliederversammlungen des VFL teil.

Wir werden Herrn Rudi Bätz sehr vermissen und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Die Mitglieder des Fördervereins des Fachgebietes Lichttechnik VFL e.V.

Die Mitarbeiter des Fachgebietes Lichttechnik der TU Ilmenau